

# Suma 4 días bloqueo de ejidatarios en Arco Norte

Iris Velázquez

**Tlaxcala, México (05 septiembre 2024).**-

El bloqueo de ejidatarios en la **autopista Arco Norte** en demanda por el pago de sus tierras suma este jueves cuatro días ante la falta de acuerdos con autoridades federales.

Desde la mañana del lunes 2 de septiembre, habitantes del **Estado de México, Hidalgo y Tlaxcala** mantienen presencia a la altura del **kilómetro 146**, en ambos sentidos, en el **tramo Pachuca - Tulancingo**.

Ese día, alrededor de las 9:28 horas, la obstrucción de la vialidad empezó con ramas y piedras, pero al día siguiente colocaron montículos de tierra para reforzar el bloqueo. En una asamblea algunos campesinos molestos propusieron dañar la vía con explosivos, pero los líderes pidieron no escalar a ese grado su manifestación.

A un costado de la autopista, quienes demandan el pago de entre mil y mil 500 pesos (por metro cuadrado) por cada comunero, instalaron casas de campaña y realizan guardias y se relevan para que siempre haya presencia en el punto.

También se les ha llevado víveres e instalaron una cocina improvisada con anafres y tanques de gas para calentar o preparar alimentos.

**Gumaro Curiel Olvera, presidente del comisariado ejidal de Santa María Atipac, Axapusco**, indicó que han sostenido una mesa de diálogo con funcionarios federales.

El **Presidente Andrés Manuel López Obrador** aseguró esta mañana que no cederá a sus medidas de presión.

"Que se acomoden bien ahí, lo que diga mi dedito, no vamos a aceptar chantajes de nadie", dijo el titular del Ejecutivo Federal.

No obstante, usuarios de redes sociales solicitaron a las autoridades solucionar este problema de bloqueos constantes al afirmar que afecta sus trayectos con retrasos de más de dos horas.

A través de su cuenta oficial, el **Arco Norte** informó que en esta autopista la última salida en dirección a **Texmelucan** es la caseta de **Pachuca** y en dirección a **Atlacomulco** es por la caseta **Tulancingo**.

Mientras que la **Guardia Nacional**, en su división de Carreteras, ha solicitado a la ciudadanía evitar la zona y ofrece orientación para continuar por rutas alternas como la **carretera (1730) Pachuca-Calpulalpan**, dirección Puebla, así como por la **carretera México-Pachuca** y en la **carretera (820) México-Tuxpan**, con dirección CDMX, o tomar circuito exterior mexicano.

Esta es la cuarta ocasión que los ejidatarios bloquean este año el **Arco Norte**. Las veces pasadas fueron en junio, julio y agosto. El mes pasado, la obstrucción de ambos sentidos duró cuatro días.

Copyright © ½ Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/suma-4-dias-bloqueo-de-ejidatarios-en-arco-norte/ar2868995>

Fecha de publicación: 05 septiembre 2024